

## Crean un centro de reciclado de calzado con zapatos y bolsos sin aprovechar

Noticias EFE

Elche (Alicante), 5 jul (EFE).- La empresa ilicitana de reparación de zapatos Allegra-Shoes ha puesto en marcha el proyecto Reciclat-Elx, con el que ha creado un centro de reciclado de calzado a partir de zapatos y bolsos desaprovechados por empresas.

La idea recibió el premio Emprendedor del Mes de la Concejalía de Empresa y Empleo del Ayuntamiento de Elche.

La idea nació hace poco más de un año cuando sus creadores, dedicados a la reparación de todo tipo de calzado, pensaron en darle salida a los miles de zapatos o bolsos que eran desechados por las empresas, sin darle ningún uso.

De esta manera apareció el proyecto pionero Reciclat-Elx, del que forman parte Miguel Pomares y María del Carmen Candela, y que es capaz de convertir zapatos que podrían terminar en la basura en cuñas de corcho recicladas o suelas de goma listas para su nuevo uso, según han declarado a EFE los creadores.

El proceso de reciclaje se basa en la recogida casi diaria de calzado y bolsos desechados por empresas para darles un nuevo uso más sostenible.

En la fábrica, cinco personas se dedican a seleccionar, separar y cortar a mano los elementos que componen el producto para, posteriormente, llevarlos a una máquina extrusora, encargada del triturado y mezcla de los componentes, y de ahí directo a las empresas para realizar el molde del zapato.

El objetivo de Reciclat-Elx es conseguir que de aquí a tres años se puedan llegar a reciclar alrededor de 300 toneladas de zapatos anuales.

Según Miguel Pomares, empresas importantes a nivel nacional ya se han interesado en la idea, aunque todavía existen dificultades de que el cliente compre el producto.

"No es lo mismo comprar una bolsa reciclada que algo surgido de un zapato reciclado", ha apuntado.

El próximo objetivo de Reciclat-Elx es enfocar este proceso de reciclaje a diferentes sectores, como el de la construcción o el juguetero, a través de la fabricación de relleno para madera o muñecas.

El proyecto fue uno de los galardonados con el premio Emprendedor del Mes que concede la Concejalía de Empresa y Empleo del Ayuntamiento de Elche, para reconocer la labor de proyectos llevados a cabo por ilicitanos emprendedores. EFE